



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

17/09/2022

REGIONAL



Alfaro estará en Europa 14 días; primero trabajando y luego de vacaciones

A partir de este 17 de septiembre y hasta el 1 de octubre, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez estará en Europa, primero atendiendo parte de la agenda internacional y luego disfrutando de unos días de vacaciones. “Voy de gira de trabajo y después de la gira voy a tomar unos días, también me toca de vez en cuando una vacación”, informó el mandatario estatal esta mañana, luego de dar a conocer que visitará Madrid y Cigales en España, así como Roma, en Italia.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/alfaro-estara-en-europa-14-dias-primero-trabajando-y-luego-de-vacaciones-8898950.html>